



NEUERWEG

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS • Nr. 22/1973

Beilage

DOKUMENTE DER PARTEI

Die Aufgaben der Partei zur Unterstützung der FDJ-Wahlen

Beschluß des Sekretariats des ZK der SED vom 18. Oktober 1973

Gegenwärtig finden die Rechenschaftslegungen und Wahlen der Leitungen der FDJ auf der Grundlage der Beschlüsse der 9. Tagung des Zentralrats der FDJ statt.

Das Hauptanliegen der FDJ-Wahlen 1973/74 besteht darin, in Auswertung der Ergebnisse und Erfahrungen der X. Weltfestspiele der Jugend und Studenten neue Initiativen der Jugend zur Erfüllung der Beschlüsse des VIII. Parteitag und in Vorbereitung des 25. Jahrestages der DDR auszulösen, die FDJ weiter politisch-ideologisch und organisatorisch zu festigen, den Einfluß des sozialistischen Jugendverbandes auf die gesamte Jugend weiter zu vergrößern sowie die Verantwortung der FDJ-Grundorganisationen für ein hohes Niveau der sozialistischen Erziehung in der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ zu erhöhen.

Aufgabe der Bezirks- und Kreisleitungen sowie der Leitungen der Grundorganisationen der Partei ist es, durch folgende Maßnahmen die FDJ-Wahlen besonders in den Grundorganisationen der FDJ zu unterstützen:

1. In Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages ist die Wirksamkeit der politisch-ideologischen Arbeit unter der Jugend unter Berücksichtigung der Erfahrungen des X. Festivals und ihre Erziehung im Thälmannschen Geiste weiter zu verstärken. Für die politisch-ideologische Arbeit in der nächsten Zeit ergibt sich:

Das Verständnis der Jugend für den Charakter unserer Epoche, für das veränderte internationale Kräfteverhältnis zugunsten des Sozialismus und für die Erfolge bei der Verwirklichung des Friedensprogramms des XXIV. Parteitages der KPdSU ist weiter zu vertiefen. Es ist überzeugend zu erklären, daß die weitere Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft und die antiimperialistische Solidarität von ausschlaggebender Bedeutung für den Kampf um die Sicherung des Weltfriedens sind. Der Jugend sind noch umfassender und anschaulicher die beispielgebenden Leistungen der Völker der UdSSR zu verdeutlichen, die sie unter Führung der Partei Lenins im Kampf gegen den Imperialismus, für den gesellschaftlichen Fortschritt, für Frieden, Demokratie und beim Aufbau der materiell-technischen Basis des Kommunismus vollbringen.

Die Verbundenheit der Jugend mit ihrem sozialistischen Vaterland, der DDR, und der Stolz auf die Zugehörigkeit zur sozialistischen Staatengemeinschaft, vor allem auf das Bündnis mit der Sowjetunion, sind weiter auszuprägen. Ihre Überzeugung, daß nur der Sozialismus der Jugend eine gesicherte und glückliche Zukunft bietet und nur in ihm Demokratie und Freiheit des Menschen gewährleistet sind, ist zu festigen. Der Jugend ist das menschenfeindliche reaktionäre Wesen des Imperialismus zu entlarven. Sie ist zur ständigen Wachsamkeit gegenüber allen auf den Frieden und